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А.КОНДРАТЬЕВ: «Неужели предрешена
судьба здания кинотеатра «Труд»? В про-
шлом сланцевчане так любили бывать в
этом кинотеатре, а сейчас здание заброше-
но».

Отвечает председатель КУМИ В.В.ЛОБАНОВ:
- Здание бывшего кинотеатра «Труд» находит-

ся на балансе ликвидационной комиссии «Ки-
новидеопредприятия». Мы готовы решить воп-
рос об использовании здания, но деловые пред-
ложения пока не поступали. Здание включено в
местную программу приватизации, публикуемую
в СМИ. Информация о нем также имеется на сай-
те правительства Ленинградской области. К со-
жалению, в местном бюджете нет средств на по-
стоянную охрану здания, но меры к его сохран-
ности принимаются.

 

О ко нч ан ие
отопитель-

ного сезона пере-
носится.
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В МП «ЖКХ» уже в апреле приступили к промаз-

ке швов. Недавно закончены работы по адресу ул.
Шахтерской Славы, д. 12. Сейчас бригада перешла
на дом 10 по этой же улице.

                                     * * *
Первым в районе 22 апреля к весеннему севу

приступило ЗАО «Родина». За три дня посеян овес
на площади 35 га и многолетние травы на площади
7 га.  Кроме того, в ЗАО «Родина» и «Осьминское»
на поля вносится органика и минеральные удобре-
ния.

                                    * * *
Как сообщил исполнительный директор ООО

«Клуб Милениум» И.Ю.Чечин, временно сокращены
объемы отгрузки сланцевской продукции. Связано
это с трудностями на рынке сбыта.

                                   *  *  *
На этой неделе планируется завершить работы

по реконструкции магазина предпринимателя
Б.В.Грязнова в д.9/12 по ул.Кирова. Здесь предпо-
лагается открыть магазин самообслуживания.

На очередном заседании, состоявшем-
ся 25 апреля, муниципальной комиссией
по подготовке к празднованию 60-летия
Победы в Великой Отечественной войне
обсуждены вопросы, связанные с подго-
товкой и проведением праздничных ме-
роприятий.

С информацией о степени готовности

        К СВЕДЕНИЮ
         НАСЕЛЕНИЯ

26 и 27 апреля в по-
ликлинике ЦРБ будет
работать выездная бри-
гада фабрики ортопеди-
ческой обуви. 26 апреля
– с 9 до 16 часов, 27 ап-
реля – с 9 до 14 часов.
Тем, кто придет на при-
ём, необходимо иметь с
собой паспорт, пенсион-
ное удостоверение,
справку о группе инва-
лидности.

           *  *  *По сообщению из ад-
министрации Новосель-
ской волости, с 22 апре-
ля 2005 года возобнов-
лено автобусное движе-
ние по маршруту Санкт-
Петербург - Новоселье.
Справки по телефону
(812)166-36-33.

К  Д Н Ю  В Е Л И К О Й  П О Б Е Д Ы
сценария праздника выступили работни-
ки культуры. Начальник управления соци-
альной защиты населения Н.И.Иванова
сообщила о том, что всем участникам вой-
ны будут вручены подарки, другим катего-
риям – памятные сувениры. Рассмотрен
также вопрос о координации взаимодей-
ствия с ветеранскими организациями.

САДОВОДСТВО: ГОРЯЧАЯ ПОРА
В конце апреля в админи-

страции МО «Сланцевский
район» состоялось совеща-
ние председателей садовод-
ческих товариществ. Одним
из основных вопросов, кото-
рые обсуждались здесь, была
утилизация мусора. Как сооб-
щила ведущий специалист
Лужского межрайонного отде-
ла ГУ «Облэкоконтроль» Г.А.
Вересова, ряд садоводств
уже был проверен комисси-
ей, несанкционированные
свалки на территории или ря-
дом выявлены практически
везде.

В некоторых садовод-
ствах общие собрания приня-
ли решения … запретить сво-
им правлениям тратить об-
щественные средства на

вывоз мусора. В связи с вы-
сокими ставками земельного
налога люди не хотели лишних
трат. Но штрафы за нарушение
правил утилизации мусора уже
становятся реальностью. Как
справедливо заметила пред-
седатель одного из садоводств
В.П.Никитченко, размеры зе-
мельного налога теперь умень-
шились, и садоводам стоит от-
кликнуться на призыв органов
власти навести чистоту на
собственной и прилегающей
территориях. Тем более, что
директор МП «Комбинат благо-
устройства  города» Н.С.Пана-
рин в своем выступлении
предложил самые разнообраз-
ные схемы сотрудничества,
чтобы вывозить мусор от са-
довых участков.

В стадию практической
реализации вступило реше-
ние об укрупнении садовод-
ческих товариществ. Допол-
нительные разъяснения по
этому вопросу дал предсе-
датель собрания, замести-
тель главы МО «Сланцевский
район» Р.М.Саитгареев. До-
полнил его заместитель на-
чальника территориального
отдела Управления «Роснед-
вижимость» по Кингисеппс-
кому и Сланцевскому райо-
нам Л.Ц.Малащинский.

На совещании выступи-
ли также инструктор терри-
ториального отдела Госпож-
надзора Е.И.Дмитриева и
начальник отдела инспекции
федеральной налоговой
службы Е.К.Рубцова.



26  апреля  2005  года 2  

На встречу к ребятам
пришли не только предста-
вители учебных заведений
нашего района – техникума,
лицея № 15 и ПУ № 57 – но
также представители учеб-
ных заведений из соседних
районов: Беседского сель-
скохозяйственного технику-
ма, областного политехни-
ческого лицея № 18 и ком-
мерческого лицея № 34
(оба находятся в Кингисеп-
пе).

Каждый из них выступил,
рассказал о специальнос-
тях, которые можно полу-
чить в этих учебных заведе-
ниях, условиях приёма. Де-
вятиклассникам предлага-
ется только очная форма
обучения, выпускники 11-х
классов могут учиться в Бе-
седском сельхозтехникуме
заочно.

На встрече выступил так-

 

Г ородской
центр заня-

тости населения
ежегодно организует для выпускников школ ярмар-
ки профессий и учебных мест.

20 апреля такая ярмарка прошла в помещении
Сланцевского индустриального техникума. 170 че-
ловек, в основном девятиклассники, участвовали в
этом профориентационном мероприятии. На ярмар-
ке профессий были ребята не только из городских
школ, но также из Загривской, Выскатской школ и
специальной школы № 10. Всем им вскоре предсто-
ит принять ответственное решение о выборе профес-
сии. Несомненно, информация, полученная на ярмар-
ке, окажет в этом помощь.

НА ЯРМАРКЕ ПРОФЕССИЙ

же замес-
т и т е л ь
н а ч а л ь -
н и к а
Сланцев-
ского ОВД
В.М.Бог-
данов. Он
п р о и н -
формиро-
вал о раз-
л и ч н ы х
уч е бн ых
з а в е д е -
ниях, где
можно получить юридичес-
кое образование.

Но всё же с наибольшим
вниманием выпускники слу-
шали выступления предста-
вителей местных учебных
заведений: многие предпо-
читают получать одновре-
менно среднее образова-
ние и профессию, не уез-
жая из дома. Побеседова-

ла с некоторыми ребятами.
Учащиеся школы № 6 Алек-
сей Нестеров, Сергей Игна-
тьев уже решили, что будут
поступать в Сланцевский
индустриальный техникум,
получать профессию элект-
рика (официально эта спе-
циальность звучит так: тех-
ническая эксплуатация и
обслуживание электричес-

кого и электротехнического
оборудования). Другие гово-
рили, что хотят продолжить
образование в политехни-
ческом лицее № 15.

Кстати, после общей
встречи состоялись индиви-
дуальные консультации, ко-
торые вели представители
всех учебных заведений.  Во
время консультаций 6 вы-

пускников написали заяв-
ления о поступлении в ли-
цей № 15.

Ребята беседовали и с
представителями других
учебных заведений. Поме-
щенная на стендах разнооб-
разная и красочная инфор-
мация о базе учебных заве-
дений, специальностях, ко-
торые можно здесь приоб-

рести, также
помогала со-
р и е н т и р о -
ваться в
мире про-
фессий. А со-
трудники го-
р о д с к о г о
центра заня-
тости насе-
ления подго-
товили для
выпускников
буклеты с не
менее по-
лезной и
важной ин-
формацией:

о том, как стать конкурен-
тоспособным на рынке тру-
да, а также рекомендации
для поступающих в учебные
заведения.

Участники ярмарки про-
фессий остались довольны
её организацией, кому-то
она, несомненно, помогла в
выборе учебного заведе-
ния.                     Т.КРЫЛОВА

ПРОЛОМИЛИ СТЕНУ
В милицию с заявле-

нием обратилась граж-
данка Ж., которая сооб-
щила, что в ночь на 22
апреля неизвестные,
проломив стену,  про-
никли в помещение рын-
ка ООО «Авэн», откуда
похитили товар на сум-
му 8 тыс. 800 руб.

ПОХИТИЛИ
ИЗ СУМОЧКИ
С заявлением в ми-

лицию обратилась граж-
данка С., у которой в ма-
газине из сумочки неиз-
вестные  похитили день-
ги в сумме 900 рублей.

С КОЛОТО -
РЕЗАНОЙ РАНОЙ
23 апреля в приём-

ный покой ЦРБ был до-
ставлен несовершенно-
летний с колото-реза-
ной раной шеи. С его
слов, на ул.Партизанс-
кая ему нанесли ране-
ния неизвестные.

 

 
                                     РАСПОРЯЖЕНИЕ
                    главы муниципального образования
             «Сланцевский район»   25.04.05   № 249-р

«О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РАСПОРЯЖЕНИЕ
ГЛАВЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ОТ 14.04.2005 ГОДА № 217-Р «ОБ ОКОНЧАНИИ
ОТОПИТЕЛЬНОГО СЕЗОНА 2004-2005 ГОДОВ

НА ТЕРРИТОРИИ МО «СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН»

В связи с резким понижением температуры наруж-
ного воздуха с 19 апреля 2005 года и продлением ото-
пительного сезона, ранее определенным распоряже-
нием главы муниципального образования Сланцевс-
кий район» от 14.04.05 года № 217-р «Об окончании
отопительного сезона 2004-2005 года на территории
МО «Сланцевский район»:

1. Внести в распоряжение главы муниципального
образования «Сланцевский район» от 14.04.2005 года
№ 217-р «Об окончании отопительного сезона 2004-
2005 года на территории МО «Сланцевский район» из-
менение:

Пункт 1.1. распоряжения главы муниципального об-
разования «Сланцевский район» от 14.04.2005 года №
217-р «Об окончании отопительного сезона 2004-2005
года на территории МО «Сланцевский район» изложить
в новой редакции:

«1.1. Завершить отопительный сезон 2004-2005 года
с 0 часов 27 апреля 2005 года».

2. Контроль за исполнением распоряжения возло-
жить на заместителя главы муниципального образо-
вания  А.А.Хоперского.

И.о. главы муниципального образования
А.ПАРАМОНЕНКО

С 18 по 25 апреля 2005
года по  С.-Петербургу  и  Ле-
нобласти проводится профи-
лактическая акция «Чистый
город». Запланированы ме-
роприятия по предупрежде-
нию эксплуатации транспор-
та с неопрятным внешним
видом, неисправной топлив-
ной системой. Особое вни-
мание будет уделено конт-
ролю за автомобилями с не-
читаемыми регистрацион-
ными знаками, а также ос-
тавленными на долгое вре-
мя во дворах, на несанкцио-
нированных площадках. В
этот период будет активизи-
рована работа на линии и в
автохозяйствах района по
выявлению транспорта с
превышением установлен-
ных нормативов содержа-
ния вредных веществ в от-
работанных газах двигате-
лей. Транспорт, имеющий
технические неисправности,
при которых эксплуатация
запрещена, и своевременно
не прошедший техосмотр,
будет выявляться.
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В ПОСТОЯННЫХ ДЕПУТАТСКИХ КОМИССИЯХ
На очередном заседании, состоявшемся 29 марта, комиссия по

социальному и экономическому развитию рассмотрела ряд вопро-
сов, выносимых на рассмотрение собрания представителей. В час-
тности, депутаты обсудили вопросы о строительстве полигона твер-
дых бытовых отходов на территории МО «Сланцевский район», о
стратегическом плане развития МО «Сланцевский район», а также –
«Об обращении в Законодательное собрание Ленинградской обла-
сти по применению коэффициента страхования автогражданской
ответственности в Ленинградской области». Все рассмотренные воп-
росы рекомендованы для включения в повестку дня собрания.

*   *   *
На заседаниях, состоявшихся 13 и 19 апреля, комиссия по соци-

альной политике, законности и правопорядку обсудила в числе дру-
гих следующие вопросы: комиссия  поддержала обращение по ОСА-
ГО в ЗАКС Ленобласти, рекомендован  для рассмотрения собрани-
ем представителей проект решения «О порядке опубликования и
вступления в силу правовых актов органов местного самоуправле-
ния МО «Сланцевский район». Комиссия также обсудила вопрос,
связанный с исполнением решения собрания представителей от
25.04.2001 года в отношении многодетных семей, а также была зас-
лушана информация управления социальной защиты населения  о
задержке финансирования работ по зубопротезированию для льгот-
ных категорий граждан.

*   *   *
На заседаниях, состоявшихся 6 и 20 апреля, комиссия по бюд-

жету и налогам в числе других рассмотрела вопросы «Об исполне-
нии бюджета МО «Сланцевский район» за 2004 г.», «О порядке раз-
мещения муниципального заказа», «О внесении изменений и допол-
нений в решение собрания представителей МО «Сланцевский рай-
он» от 29.12.2004 № 285-сп «О бюджете МО «Сланцевский район» на
2005 г.».

               Распоряжение
       главы муниципального

 образования «Сланцевский
         район» Ленинградской

области № 228-р от 20.04.2005 г.

«О решении конкурсной
комиссии на право

заключения
муниципального

контракта
на приобретение

минеральных удобрений
для сельскохозяйственных
предприятий Сланцевского

района»
1. Утвердить решение Конкурсной ко-

миссии муниципального образования
«Сланцевский район» от 12.04.2005 года
и признать победителем конкурса на пра-
во заключения муниципального контрак-
та на приобретение минеральных удоб-
рений для сельскохозяйственных пред-
приятий Сланцевского района ЗАО «Чу-
довоагропромсервис»:

1.1. Приобретение аммиачной селит-
ры (ЛОТ № 1) с ценой контракта 567820
руб.

1.2. Приобретение азофоски (ЛОТ №
2) с ценой контракта 432180 руб.

2. Комитету финансов администрации
(Т.В.Сурядная) выделить администрации
муниципального образования «Сланцев-
ский район» 1000000 (один миллион руб-
лей) по р. 0405-5220000-342 ст.241 «По-
вышение плодородия почв» в пределах
выделенных ассигнований на 2005 год.

3. Главному бухгалтеру администра-
ции муниципального образования
«Сланцевский район» Н.Л.Малащинской
произвести перечисление денежных
средств согласно договору.

4. Опубликовать распоряжение в га-
зете «Знамя труда».

5. Контроль за исполнением распо-
ряжения возложить на заместителя гла-
вы муниципального образования «Слан-
цевский район»  Р.М.Саитгареева.

    Исполняющий обязанности главы
             муниципального образования
                                    А.ПАРАМОНЕНКО.

ОБ ОРГАНИЗАЦИИ ЛЕТНЕГО ОТДЫХА
Этот вопрос стоял в повестке дня заседания Правительства Ленинградской области 19
апреля. Слово было предоставлено руководителям профильных комитетов - образова-
ния, по труду и соцзащите, а также здравоохранения.

 

 

С докладом об организации летнего отдыха детей,
подростков и молодежи в наступающем летнем сезоне
выступила Председатель комитета общего и профессио-
нального образования З. Г. Найденова. Она отметила, что
к решению вопроса были привлечены практически все
комитеты Правительства области, созданы межведом-
ственные комиссии, которые утверждают муниципальные
программы «Лето-2005».

На базах областных образовательных учреждений Ко-
митетом общего и профессионального образования зап-
ланирована работа 20 ежегодных лагерей. Среди них - в
сланцевской специальной общеобразовательной школе,
семь спортивных и оздоровительных лагерей, лагерь ак-
тива в Центре развития дополнительного образования,
два лагеря олимпийского резерва, четыре спортивно-оз-

доровительных ДЮСШ. А еще три оздоровительных - для
студентов ЛОГУ и лагерь юных математиков в Лужском
районе.

Комитет по здравоохранению в свою очередь запла-
нировал поправить здоровье 2556 часто болеющих де-
тей. Цена вопроса - 13416,6 тыс. руб.

Перед главами администраций губернатор поставил
задачу: за оставшееся время укрепить материально-тех-
ническую базу лагерей. Когда же обсуждался вопрос о со-
циальной поддержке детей-сирот и тех, что оказались в
трудной жизненной ситуации,  В.П.Сердюков потребовал
еще раз проверить все расчеты по содержанию детей, на
которых данная программа рассчитана. Каждый ребенок
должен получить то, что ему положено по закону.

                  Пресс-служба Правительства Ленобласти.

*Правительство РФ рас-
считывает, что к 2010 году про-
изводство иностранных авто-
мобилей в России увеличится
до 1 млн в год, сообщил ми-
нистр промышленности и
энергетики В.Христенко.

*Правительство РФ не пла-
нирует в ближайшие 3 года вы-
ходить на мировые рынки для
дополнительных заимствова-
ний, сообщил министр финан-
сов РФ А.Кудрин.

*Рынок политических ус-

луг эксперты оценивают в
400-700 млн долларов еже-
годно. Существуют и опреде-
ленные тарифы. Выборы
мэра: от 100 тыс. до 1 млн дол-
ларов. Разработка стратегии
избирательной кампании: 30
тыс. долларов. Сочинение
слогана и рекламного девиза:
14 тыс. долларов. Управляе-
мые слухи: 150 тысяч долла-
ров. Компромат на соперника:
15 тыс.долларов.

*Главный информацион-
ный центр МВД сообщает, что
в 2004 году за разные прегре-
шения в милицию  был  дос-
тавлен 1 млн 155,5 тысячи не-
совершеннолетних.
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Встречу открыл и.о.главы МО
«Сланцевский район» А.Г.Парамо-
ненко. Он тепло поздравил всех со-
бравшихся, пожелал им здоровья и
благополучия, поблагодарил ветера-
нов за то, что, не жалея своих сил, они
воевали, трудились в тылу, восстанав-
ливали после войны народное хозяй-
ство. А.Г.Парамоненко вручил юби-

Этой фотографии – 30 лет. На
ней участники Великой Отечествен-
ной войны – труженики совхоза
«Сланцевский» в День Победы 9
мая 1975 года. Они были пригла-
шены на праздничную встречу в ад-
министрацию совхоза «Сланцевс-
кий» в деревне Гостицы. Директор
В.А.Чижов, секретарь парткома
М.Д.Васильева, председатель
профкома В.Ф.Головизнин, предсе-
датель Пелешского сельского Со-
вета А.И.Иванова, секретарь ком-
сомольской организации В.А.Гор-
деева вручили участникам войны
юбилейные медали, ценные по-
дарки, тепло поздравили их со свя-
тым праздником – Днем Победы.
Каждый из них внес свой вклад в
Победу, прошел трудными фронтовыми дорогами, а пос-
ле войны восстанавливал разрушенное хозяйство. Благо-
даря труду этих замечательных людей совхоз «Сланцевс-
кий» был одним из передовых сельхозпредприятий не
только Ленинградской области, но и всего Северо-Запа-
да.

К сожалению, некоторые участники войны, изображен-
ные на фотографии, и чьи фамилии известны, не дожили
до 60-летия Победы. Вечная им слава и вечный покой! Но
живут в Гостицкой волости вдовы солдат Великой Отече-
ственной войны, их дети, внуки. Они хранят память о близ-
ких людях, кто сделал всё, чтобы над нами было мирное
небо. Мы все в неоплатном долгу перед ветеранами вой-
ны.

Вспомним каждого – тех, кого знаем, и чьи имена не-
известны, вспомним и низко поклонимся: ваш подвиг бу-
дет навечно вписан в историю страны.

Доброго здоровья всем участникам войны, проживаю-
щим на территории Гостицкой волости. С великим празд-
ником вас, с 60-летием Победы!

М.МИХАЙЛОВА,
бывший глава администрации

Гостицкой волости.

 

МЫ В НЕОПЛАТНОМ ДОЛГУ
ПЕРЕД ВЕТЕРАНАМИ

1 ряд (внизу) слева  направо: Монастырюк Ефим Алек-
сеевич, Захаров Александр Федорович, Родионов Ми-
хаил Егорович, Иванов Василий Иванович (д.М.Поля),
Болотская Антонина Ивановна, Скареднова Евгения Все-
володовна, Иванов Василий Иванович (д.Пелеши), Анд-
реева Мария Васильевна, Иванова Пелагея Ильинич-
на, Семенов Михаил Семёнович, Прокофьев Николай
Сергеевич, Михайлов Михаил Дмитриевич, Андреев Петр
Михайлович, Торгашев Василий Алексеевич, Бекетов
Николай Яковлевич, ФИО неизвестно, Парамонов Иван
Борисович.

2 ряд (вверху) слева  направо: Васильев Александр
Александрович – председатель Совета участников вой-
ны, Иванов Иван Иванович, Калиниченко Григорий Ак-
сентьевич, Крупенин Анатолий Ефремович, Монькин Кон-
стантин Александрович, Петров Корнилий Петрович,
ФИО неизвестно, ФИО неизвестно, Степанов Александр
Антонович, ФИО неизвестно, Шпаков Николай Наумович,
Евдокимов Александр Васильевич, Чекалкин Василий
Иванович, ФИО неизвестно, Гунько Иван Иванович (зас-
луженный строитель РФ), Медведев Николай Фёдоро-
вич, Касьянов Пётр Фомич, Андреев Владимир Яковле-
вич, Денисенко Иван Алексеевич.

Территориальный отдел Го-
сударственного пожарно-

го надзора и Управление соци-
альной защиты населе-
ния  организовали для
участников Великой Оте-
чественной войны и тру-
жеников тыла встречу в
ДК ОАО «Завод «Слан-
цы» и была  она посвя-
щена вопросам противо-
пожарной безопасности,
но в  то же время соответ-
ствовала настроению
людей в эти предпразд-
ничные дни.

О том, как велика зас-
луга каждого, кто воевал
или трудился в те годы в
тылу, говорили все выс-
тупавшие.

ПРАЗДНИЧНОЕ НАСТРОЕНИЕ

лейные медали «60 лет Победы в Ве-
ликой Отечественной войне 1941-
1945 гг.». Все труженики тыла получи-
ли сувениры от Управления социаль-
ной защиты.

В ходе встречи также выступили
председатель совета ветеранов вой-
ны и труда Сланцевского района
В.Л.Мещанинов, начальник 146-й по-
жарной части – малолетний узник фа-

шизма Р.И.Балабина, депутат собра-
ния представителей МО «Сланцевс-
кий район» зам.директора МП «ЖКХ»
по производству «Жилищное хозяй-
ство» И.И.Андреева. А сотрудники тер-
риториального отдела Госпожнадзо-
ра Е.И.Дмитриева и Н.В.Демидова об-
ратили внимание на меры предосто-
рожности, которые необходимо со-
блюдать, чтобы предупредить возник-
новение пожара. В период праздни-
ков нужно быть особенно вниматель-
ными. Пожилым людям раздали спе-
циально подготовленные памятки.
Встреча прошла за празднично на-
крытыми столами, за что организато-
ры очень благодарны спонсорам - ин-
дивидуальным предпринимателям
И.С.Богдановой, Н.Н.Паначевой,
А.А.Дубинецкому, Е.К.Кулевскому, И.В-
.Черепанову. Коллективы художе-
ственной самодеятельности ДК  ОАО
«Завод «Сланцы» подготовили  заме-
чательный концерт.

НА СНИМКЕ: А.Г.Парамоненко вру-
чает юбилейную медаль Лидии Алек-
сандровне Солянко.
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Актовый зал школы №
12 был полон. Роди-
тели всех школ горо-

да проявляют интерес к собра-
ниям такого масштаба, где об-
суждаются многие актуальные
вопросы. С докладом перед со-
бравшимися выступила на-
чальник отдела образования
администрации МО «Сланцев-
ский район» Н.Н.Цухлова.

В начале своего выступле-
ния Наталья Николаевна под-
робно остановилась на основ-
ных нормативных актах меж-
дународного, федерального
уровня, в которых определе-
ны права ре-
бенка. Россия
ратифициро-
вала Конвен-
цию о правах
ребёнка, что
явилось осно-
вой для важ-
нейших рос-
сийских зако-
нодательных ак-
тов – семейного
Кодекса, Закона
об образовании
и многих других.
«Ребенок с мо-
мента рождения
является полно-
ценной самосто-
ятельной лично-
стью, - отмети-
ла Н.Н.Цухлова. -
Он имеет  права
личные, соци-
альные, полити-
ческие». Затем
Н. Н . Ц ух ло в а
подробно оста-
новилась  на
том, как в нашем
районе реализу-
ются права ребенка.

К сожалению, общие не-
гативные тенденции в

обществе имеют своё отраже-
ние и в нашем городе. В после-
днее время отмечается рост
бродяжничества, увеличение
числа детей-сирот, и, прежде
всего, социальных. За про-
шлый год только по официаль-
ным данным в районе 15 де-
тей не посещали школу. За 2003
год 20 человек по решению
суда были лишены родительс-
ких прав, за 2004 год – 33 чело-
века, за первый квартал 2005
года – 7 человек. В 40% рос-
сийских семей воспитывает
детей только мать. Все эти
факты - свидетельство того,
что по объективным причинам
многие дети в нашем районе
не могут в полном объёме ре-
ализовать свои важнейшие
права – на образование, вос-
питание в семье. Вместе с
тем система образователь-
ных, культурно-досуговых уч-
реждений района даёт возмож-
ность каждому ребенку чув-
ствовать себя полноценной
личностью.

Для реализации права ре-
бенка на образование в райо-

не созданы и успешно работа-
ют 33 учреждения. Это учреж-
дения дошкольного образова-
ния, общеобразовательные
школы, учреждения начально-
го профессионального образо-
вания. В последние годы инте-
рес к городу проявляют мно-
гие высшие учебные заведе-
ния: открыто несколько фили-
алов, где сланцевчане получа-
ют высшее образование. Поло-
жительные изменения ощути-
мы в укреплении материаль-
но-технической базы  образо-
вательных учреждений. Все
школы компьютеризированы,

многие располагают совре-
менной мультимедийной тех-
никой. Соответственно, значи-
тельно повысились требова-
ния и к педагогам. Н.Н.Цухлова
подчеркнула, что 48% слан-
цевских педагогов  владеют
компьютерной техникой.

Важнейший этап в раз-
витии системы образо-

вания – профильное обучение
детей в старших классах. Диф-
ференциация содержания об-
разовательного процесса –
это возможность уже в школе
специализироваться ребенку с
учетом его возможностей и по-
требностей. Н.Н.Цухлова при-
вела результаты анкетирова-
ния старшеклассников. Для
18% учащихся в выборе про-
филирующего предмета значе-
ние имеют советы родителей,
планы поступить в конкретное
заведение - у 15% опрошенных,
для 12% определяющим выбор
является опыт друзей. Как
следует из результатов опро-
са, ответственность за опре-
деление дальнейшего профес-
сионального выбора берут на
себя родители ребенка.  Одна-
ко право на самостоятельный
выбор есть у каждого ребенка.

Сегодня известно множество
фактов, когда  решение за ре-
бенка  авторитарно принима-
ют родители. Типична ситуа-
ция: в чем реализовал себя я,
в том найдет свое призвание
и мой ребенок.

Подробно Н.Н.Цухлова
остановилась на пра-

вовом аспекте в отношении
детей-инвалидов. Сегодня в
районе 195 таких детей, 112 из
них – школьники, 96 детей обу-
чаются в общеобразователь-
ных учреждениях. В каждом
конкретном случае осуществ-
ляется индивидуальный под-

ход к обучению ребенка-инва-
лида в школе. Н.Н.Цухлова:
«Иногда весьма остро стоит
психологическая проблема, со-
здаваемая некоторыми роди-
телями. Не всегда возможно
нахождение ребенка-инвалида
в общеобразовательном уч-
реждении: нет специалистов,
педагогов, готовых обучить
такую категорию детей. Но не-
которые  родители на этом на-
стаивают. Ребенку же по всем
показаниям  необходимо обу-
чение в специализированном
учреждении. Переубедить ро-
дителей бывает очень сложно.
Пользуясь случаем, хотелось
бы призвать родителей ду-
мать, прежде всего, о будущем
ребенка. Сегодня мы распола-
гаем возможностями, в случае
необходимости, определить
ребенка-инвалида в специаль-
ную школу, где он сможет реа-
лизовать свое право на обра-
зование в полном объеме».

Н.Н.Цухлова останови-
лась на том, как слан-

цевские дети могут раскрыть
свои способности. Главный
результат работы учреждений
дополнительного образования
– творческие успехи детей.
Традиционными  в  нашем го-
роде  стали  конкурсы  и фес-
тивали. Один из них - «Лира»,
где каждый  ребенок может
показать свои творческие до-
стижения. Успехи детей – ре-
зультат большого труда педа-
гогов и, несомненно, - родите-
лей.

 Наталья Николаевна под-
робно рассказала об организа-
ции летней оздоровительной
кампании для детей. Отмети-
ла, что и в этом году будет
работать как загородный ла-
герь «Салют», так и городские
лагеря. Таким образом, каждый
ребенок может воспользо-
ваться правом на отдых.

О реализации прав де-
тей на охрану здоро-

вья рассказал М.В.Васильев.

«КАЖДЫЙ РЕБЕНОК –
ЛИЧНОСТЬ»Какие права имеет ребёнок, толь-

ко что появившийся на свет? А
школьник и воспитанник дошкольно-
го образовательного учреждения?
Пожалуй, без предварительного об-
думывания на такие вопросы не смо-
жет ответить даже самый ответ-
ственный родитель. Именно так и
звучала тема последнего районного
родительского собрания «Взаимодей-
ствие педагогических коллективов и
родителей по обеспечению прав дет-
ства».

На собрании присутствовали за-
меститель главы МО «Сланцевский
район» Р.М.Саитгареев, курирующий
социальную сферу; начальник отде-
ла по делам культуры, молодежи и
спорта О.В.Матвеева, заместитель
главного врача по детству и родов-
споможению М.В.Васильев, начальник
отделения по профилактике наруше-
ний среди несовершеннолетних
А.И.Смирнов.

Михаил Владимирович подчер-
кнул, что право на заботу о
здоровье своего ребенка име-
ет каждая будущая мама: «В
женской консультации прово-
дится динамичное наблюдение
за беременными женщинами.
Однако в силу социальных при-
чин не все пользуются этим
правом, многие женщины не
встают на учёт совсем, либо
– на очень поздних сроках бе-
ременности.

Тревожит медиков и то,
что 85% беременных имеют
какие-либо патологии. В горо-
де имеется родильное отделе-

ние, где медики ока-
зывают квалифици-
рованную помощь
матери.  Ребенок бе-

рется на
учет  педиат-
ром. С рож-
дения и до 17
лет дети

имеют право на бесплатные
врачебные осмотры, динамич-
ное наблюдение. На медобслу-
живание и помощь специалис-
тов областного, федерального
уровня имеют право все
дети».

М.В.Васильев подчеркнул,
что в успешной реализации
прав детей на охрану здоровья
главную роль играет актив-
ность родителей.

Об организации культур-
но-досуговых мероп-

риятий для детей рассказала
О.В.Матвеева: «К услугам де-
тей-подростков, родителей 35
учреждений культуры. Только
за прошлый год в них проведе-
но 2367 различных мероприя-
тий. Самые активные участни-
ки их – дети. Сотрудники отде-
ла ведут постоянный поиск
новых форм работы. Сегодня
ребенок может через сеть биб-
лиотек получить информацию
как по профобучению, так и
другим сферам жизни».

А.И.Смирнов отметил,
что в последний год

уровень детской преступнос-
ти несколько снизился. Но в
расчете на количество насе-
ления детская преступность
Сланцев занимает одно из пер-
вых мест в области. Алек-
сандр Иванович призвал роди-
телей проявлять активность в
выявлении беспризорных де-
тей, сообщать обо всех нару-
шениях в ОВД.

Закончилось собрание
ярким концертом детей

– победителей конкурса
«Лира», просмотром анимаци-
онного фильма учеников шко-
лы № 12. Громкие аплодисмен-
ты  - подтверждение сказан-
ному: в Сланцах живут пре-
красные, талантливые дети. А
общая задача для взрослых –
раскрыть их возможности и
реализовать гарантированные
законом права ребёнка.

                        В.ГАЛКИНА

 



 
 

 ЯРМАРКИ
Начало в №№

11,13, 15, 18,  20, 22, 24.

      Продолжение следует.

  В.БУДЬКО, краевед.
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Доложская Сборная
(?) ярмарка имела в 9,7
раз больший оборот:
Число торговцев –
100,
Покупателей –
2700,
Товаров привезено
на сумму –
14000 руб.,
Продано на сумму –
4400 руб.
Доложская Успенская
ярмарка в означенное
время была «оборотис-
тей» Гдовской в 5,5 раза:
Число торговцев – 39,
Посетителей –
6000,
Товаров привезено
на сумму –
15000 руб.,
Продано на сумму –
2500 руб.
Озерная Покровская яр-
марка была по обороту
почти идентична Долож-
ской Успенской, однако
посетителей там насчита-
ли больше.

29 июня — ярмарка в
полном разгаре. Велико-
лепное зрелище! Петров
день был веселый и ра-
достный праздник на
порогах р. Наровы. Вот бы
и нам вернуть его во всей
былой красе! Насколько
прекрасней бы стала
наша жизнь».

В связи с приведен-
ной статьей надо еще раз
подчеркнуть, что ярмарка
на Петра и Павла, прово-
дившаяся традиционно в
Ольгином Кресте, суще-
ствовала на территории
эстонской юрисдикции.
Краткие воспоминания
старожилов советских де-
ревень говорят о процес-
се угасания ярмарочной
традиции. Так, жительни-
ца села Рудно  О. В.Кар-
пова (ей более 80 лет) по-
ведала мне о ярмарке
следующее: «На Иванов
день в нас была ярман-
ка. Народу много собира-
лось; народу столько со-
биралось, что если кого
свово найти, просто не
найдешь…».

БРЕД
С ЯДОХИМИКАТАМИ

Вдвоем мы поднялись
на третий этаж. Вот и нуж-
ная квартира. Звоним.
Дверь открыла, я не ошиб-
лась, старушка лет восьми-
десяти.

- Проходите скорей, а то
у меня тут кошка может
шмыгнуть за дверь. Потом
я  ее не поймаю, - сказала
хозяйка квартиры. - Погля-
дите, что у меня в комнате
делается.

В комнате ничего страш-
ного не было. Чисто, вещи
на своих местах. Только вот
люстры не было. Отверстие
кто-то заклеил бумагой. Над
кроватью на потолке тоже
был приклеен газетный
лист.

- Ну, вы чувствуете запах?
– спросила Екатерина Фе-
доровна.

Мы переглянулись. Како-
го-то особого, острого запа-
ха мы не почувствовали.
Пахло чем-то вареным, не-

Утром в редакции раздался звонок. На том конце
провода старушка (а это было понятно  по голосу)

просила о помощи.  Вот  что она говорила: «Я живу в
квартире на третьем этаже, а на четвертом, над моей
квартирой, проживают двое мужчин. На вид порядоч-
ные, одеты прилично, но что-то они носят в коробках,
весь балкон завалили досками. Каждый вечер ко мне,
через отверстия, где висит люстра и лампочка, идет за-
пах каких-то  ядохимикатов. Открываю балконную
дверь, окна, и только так могу спать, иначе задыхаюсь.
Что же мне делать?».

Честно говоря, пожилые люди нередко звонят в ре-
дакцию и сетуют на свое житье-бытье, на то, что их про-
блемы никто решать не хочет, всюду от них отмахивают-
ся, как от назойливых мух. Порой наслушаешься такого,
что и во сне не приснится. А когда приходишь, то на ме-
сте выясняется:  мается человек в одиночестве, не с
кем ему словом
обмолвиться,
вот и названи-
вает во все ин-
станции, хочет,
чтобы его услы-
шали, чтобы по-
говорили с ним. Стоит пообщаться с ним, и он уже счас-
тлив, и забыл, зачем просил  помощи, сам начинает бла-
годарить за то, что его терпеливо выслушали.

Как-то звонил пожилой мужчина, рассказывал о том,
что его током бьет от всех подряд предметов. «Даже
дверные ручки у меня «кусаются», - жаловался он. – Я
боюсь и воду включать, потому что струйка воды бьет
током. Может, соседи, что делают?».  Объяснение на-
шли сразу, когда пришли в квартиру Петра Егоровича
(так он назвался). Все свое время он проводит на дива-
не:  либо читает, либо смотрит  телевизор.   Обивка на
диване из синтетики. На Петре Егоровиче тоже красо-
вался спортивный костюмчик из чего-то нейлонового.
Знаете, как обивка дивана и этот костюмчик наэлектри-
зовались, просто треск шел, и искры настоящие сыпа-
лись! Стоило человеку переодеться в одежду из хлоп-
ка, вмиг электричество пропало. Вот и вся загадка.

Однако у нашей звонившей, назовем ее условно Ека-
териной Федоровной, случай был необычный. Какие-то
ядохимикаты! И тут сразу же всякие версии полезли в
голову - а вдруг старушка кому-то квартиру завещала, и
ее теперь изводят, а может, родственник какой нашелся
с претензией на жилье, а может…? И пошло, и поеха-
ло… Для подстраховки я постаралась привлечь к про-
верке работника коммунальной сферы.

много мясным.
- Поглядите, у меня на

кровати 6 одеял, хоть в ком-
нате и батарея хорошо гре-
ет. Я когда спать укладыва-
юсь, все окна открываю на
улицу, а то задыхаюсь. Тра-
вят меня жильцы сверху.
Чего-то они там делают, не-
понятно, но запах меня про-
сто убивает.

Мы опять перегляну-
лись. Моя знакомая реши-
ла позвонить  в ЖЭУ, чтобы
выяснить, кто же прожива-
ет в квартире этажом выше?
Ответили ей быстро, сказа-
ли, что прописан один чело-
век.

- Давай поднимемся к
жильцу наверх и, если он
дверь откроет, то расспро-
сим его обо всем, - предло-
жила я своей спутнице.

Сказано, сделано. Под-
нялись на этаж выше. Ого!
Железная дверь с тремя
замками. Это вам не просто

так! Опять начали возникать
разные предположения. К
счастью, а может быть и нет,
дверь нам никто не открыл.

Спустились опять в квар-
тиру к Екатерине Федоров-
не. Как могли успокоили
старушку, пообещали, что
постараемся найти участко-
вого и с ним побывать в
квартире, поговорить с
жильцами. Попрощались и
вышли за дверь, стали спус-
каться вниз. На лестнице
встретили бабульку и реши-
ли у нее спросить, не знает
ли она кто за железной две-

рью жи-
вет? Сло-
воохотли-
вая ста-
рушка рас-
с к а з а ла ,
что чело-

век давно отсутствует, рабо-
та у него такая, длительно
находится в командировке.
Квартира закрыта, и никто в
ней не проживает, она так-
же не сдана никому на вре-
менное проживание.

- Да вы поднимитесь на
четвертый этаж в соседнюю
квартиру. Там жильцы уже
дома, я видела, они только
что поднимались.

К совету прислушались.
Дверь открыла приятная
женщина, рядом с ней сто-
ял мужчина. Когда мы пред-
ставились и рассказали о
цели визита, то они заулы-
бались.

- Эта история нам зна-
кома. Слышали мы про ка-
кие-то запахи ужасные, -
сказала женщина. – Никто
в квартире по соседству не
живет. Был хозяин еще 8
марта и уехал опять рабо-
тать. А бабулька мается,
наверное, бессонницей и
придумывает всякую ерунду.
Хотя постороннему челове-
ку понять сложно, никто и
не подумает, слушая нашу
Екатерину Федоровну, что у
нее потихоньку «крыша
едет», беда да и только.
Если бы запах шел, то и мы,
и другие жильцы его  почув-
ствовали бы, а то ни у кого
запаха нет, а у нее пахнет.
Снотворное ей надо пить.

Да, совершенно права
эта женщина, сказав о снот-
ворном. Ведь когда крепче
спишь, то и проблем мень-
ше. Одно радовало, что все
встало на свои места. Меди-
ки не зря предупреждают,
что весна – время опасное,
начинаются всякие обостре-
ния хронических заболева-
ний. Ядохимикаты здесь ни
при чем.

В.ГОРДЕЕВА.

Вы нам звонили
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Воспитанники детского сада № 3 по-
бывали на братском захоронении на

северной окраине города. Педагоги расска-
зали им о военных событиях на террито-
рии нашего края, о том, что в этой братской могиле по-
коятся более семи тысяч советских воинов. Дети виде-
ли, как работают на благоустройстве братского захоро-
нения школьники – наводят чистоту и порядок. И это тоже
имело для малышей немалое воспитательное значение.

Во всех группах детского сада № 10 прошли роди-
тельские собрания, на которых обсуждались про-

блемы эстетического воспитания и культуры поведения
дошкольников. Родители посмотрели открытые занятия.

В детском саду прошло также анкетирование роди-
телей. Его цель – выяснить мнение родителей по повы-
шению оплаты за содержание детей в дошкольном уч-
реждении. Большинство высказались за то, что размер
родительской платы может составлять 700-800 рублей.

«Главная цель совета –
участие в разработке и реали-
зации молодежной политики в
городе, - сказал Сергей. – Сей-
час разрабатываем программу
действий: думаем о создании
молодежных клубов, о том, как
организовать интересный до-
суг молодежи, привлечь ее к
занятиям спортом. Опыта у
нас никакого. Учимся на шко-
лах молодежного актива, кото-
рые проходили в разных горо-
дах области. Нас учат прово-
дить мониторинги, создавать
молодежные объединения:
школы актива очень много
дают». Да, у Сергея нет опыта
руководства молодежным со-
ветом, но зато много энергии,
инициативы. Еще в школе № 6,

где учился Сергей, он участво-
вал во всех мероприятиях,
входил в школьный совет. Ка-
кие-то организаторские навы-
ки у него есть, а опыт, как го-
ворится, дело наживное. Важ-
но и то, что Сергей умеет все
успевать: он не только хоро-
шо учится на очном отделении
вуза, но и работает в ночные
смены пекарем. Немало све-
жих батонов и булочек, кото-
рые мы покупаем в магазине,
выпечены им. Ответствен-
ность, добросовестность, це-
леустремленность, которые
присущи Сергею, в любом деле
– добрые помощники. Надеем-
ся, что и молодежный совет
под его руководством будет
работать активно.

                       Т.КРЫЛОВА.

В январе нынешнего
  года при от-

деле по делам куль-
туры, молодежи и
спорта администра-
ции МО «Сланцевский рай-
он» был создан моло-
дежный координацион-
ный совет. В него вошли
председатели студсове-
тов образовательных уч-
реждений города, стар-
шеклассники, молодые
люди, активно участвую-
щие в общественной
жизни.

Председателем мо-
лодежного совета из-
бран Сергей Кузьмин ( на
снимке) – третьекурсник
юридического факульте-
та филиала КГУ имени
Кирилла и Мефодия

ВО ГЛАВЕ
МОЛОДЕЖНОГО

          СОВЕТА

1 апреля. Во дворе дома 45 по улице
Ломоносова  обгорела внутренняя об-
шивка сарая на площади 2 кв. м. Причи-
на – в нарушении правил эксплуатации
электроприборов со стороны владель-
ца.

Во дворе дома 18 по улице Ленина
около 18 часов загорелись 3 сарая. Пред-
положительно причиной пожара стало
неосторожное обращение с огнем.

2 апреля. Вечером сгорела баня в
деревне Бор Старопольской волости.
Скорее всего, пожар был вызван тем,
что из неплотно закрытой топки уголек
попал на дрова, сложенные возле печи.

6 апреля. Около 2 часов ночи на ули-

ПОЖАРЫ В АПРЕЛЕ
це Вокзальная, дом 1 обгорела кровля
на хозпостройке, принадлежащей Ок-
тябрьской железной дороге. Материал
проверки направлен в Управление
ОЖД.

13 апреля. В 3 часа 30 мин. посту-
пил сигнал о пожаре в Сланцах на улице
Набережная. Сгорел жилой дом № 3а раз-
мером 5х8 м. В нем фактически давно
никто не жил. Окна были выбиты, дверь
не запиралась.

14 апреля. Выгорел отсек двигате-
ля автомобиля «Фольксваген Пассат»,
находившегося во дворе дома 34б по
улице Ленина. Хозяин машины, собирав-
шийся ехать на работу, не мог завести

двигатель. Чтобы разобраться, в чем
дело, его друзья открыли капот, и в этот
момент все под ним вспыхнуло -  был
неисправен бензопровод.

17 апреля.  На улице Дорожная сго-
рел нежилой дом под номером 51. Сосе-
ди нередко видели заходивших туда бом-
жей.

18 апреля. В 41-ОПО поступило за-
явление от членов садоводческого то-
варищества «Кировское» о том, что но-
чью 16 апреля в садоводстве сгорела
одна из хозяйственных построек (домик).
Незадолго до этого здесь видели двоих
незнакомых молодых людей с рюкзака-
ми. Материалы переданы в ОВД.

В  детском саду № 5 работают две
   группы здоровья, в которых 35 де-

тей. Недавно прошла тематическая про-
верка эффективности ведения закалива-

ющих процедур в этих группах. Отмечено, что состояние
здоровья детей стабильное. Это – результат совместных
действий медиков, воспитателей и родителей. В начале
года врач Г.Н.Ковалева утверждает план оздоровитель-
ных мероприятий, который реализует старшая медсест-
ра О.П.Троицкая вместе с воспитателями. Дети получают
не только профилактическое медикаментозное лечение,
но и физиопроцедуры, массаж, кислородные коктейли,
витаминные чаи. Воспитатели проводят закаливающие
процедуры. Врач Г.Н.Ковалева для часто болеющих де-
тей разработала индивидуальные оздоровительные мар-
шруты, реализация которых во многом зависит от актив-
ности родителей. Общие усилия помогают укреплять здо-
ровье детей.

На очередном заседании балансовой комиссии, анализи-
ровавшей итоги работы муниципальных предприятий в 2004
году, был заслушан отчет и.о.директора МП «ЖКХ» В.И. Ма-
аса, дополненный гл. бухгалтером предприятия Г.Н.Подольс-
кой. Убыточными являются  жилищное производство  и «Во-
доканал». Прибыль, полученная производством «Теплосеть»,
несколько уменьшила общую цифру убытка МП «ЖКХ», ко-
торый составил 17,4 млн рублей. Возросли затраты на элек-
троэнергию, увеличилась стоимость топлива, а также коа-
гулянта, необходимого для очистки воды.   Постепенно идет
обновление основных фондов, предприятие ликвидировало
задолженность по налоговым платежам и платежам во вне-
бюджетные фонды.  Значительно увеличить зарплату воз-
можности не было, средняя зарплата сланцевских комму-
нальщиков одна из наиболее низких в отрасли по Леноблас-
ти.  В текущем году МП «ЖКХ» планирует сократить убыток
до 13 млн рублей. МП «ЖКХ» является планово-убыточным
предприятием. Председатель комиссии - заместитель гла-
вы МО «Сланцевский район» Т.А.Большакова отметила, что
около 90 % всех субсидий, получаемых районом из област-
ного бюджета, в прошлом году направлялись в сферу ЖКХ.
Но бюджетная поддержка строго ограничена.  Особое вни-
мание на предприятии должно быть обращено на повышение
эффективности работы, снижение непроизводственных зат-
рат, экономию материальных и энергетических ресурсов.
Среди мероприятий, осуществленных в последнее время, -
монтаж струйного подогревателя в котельной № 7. На водо-
очистных сооружениях будет установлен частотный преоб-
разователь электроэнергии, который позволит снизить её
расход в ночные часы, идет замена старых насосов на ме-
нее энергоемкие и т.д. Доходы предприятия за год выросли
на 27%, а себестоимость оказываемых услуг – на 6 %. В
развитии этого направления – залог дальнейшей успешной
работы предприятия. Собираемость платы с населения за
оказанные коммунальные услуги пока находится на недо-
статочном уровне - в январе и феврале 2005 г. этот показа-
тель был менее 80%, только в марте достиг 90%. Балансо-
вая комиссия рекомендовала руководству предприятия тща-
тельнее работать с фирмами, поставляющими оборудова-
ние, необходимые материалы, ГСМ.   В целом отчет МП
«ЖКХ» утвержден.

                                                                          С.ШИШКИНА

Отчет МП «ЖКХ» утвержден
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Куплю 2-комн.кв. в р-не
Больн. гор. Тел.31-355, 34-274.

Продам комнату в Лучках.
Т.33-208 после 19 час.

Продается 1-комн.кв. экс-
пер. план. на 1 эт. по ул.Ш.Сла-
вы. Тел. раб.2-35-88, дом.33-461,
8-921-301-78-85.

Продается 2-комн.кв. стар.
план. на 5 эт. по ул.Чкалова,
комн. разд., сделан косм. ре-
монт. Тел. раб. 2-35-88, дом. 33-
461, 8-921-301-78-85.

Продается 2-ком.кв. стар.
план. на 2 эт. по ул.Грибоедова,
комнаты смежные, сделан
косм. ремонт. Тел. 2-35-88, 8-
921-382-94-46.

Продается 3-комн.кв. экс-
пер. план. в г.Сланцы, без по-
средников.Тел. 8-911-736-66-94.

Продается 3-комн.кв. в Луч-
ках. Срочно. Недорого. Тел. 8-
921-3929755.

Продам комнату в д.Выскат-
ка 17,2 м2, 3-комн.кв. в д.Ново-
селье.Тел. 42-660.

В ПАРИКМАХЕРСКУЮ
 

ул. Маяковского, д. 10 (Лучки).

 

Продаются: станки дерево-
обрабатывющие промышлен-
ные; рейсмусный СР-600, ком-
бинированный КСМ-1; автомо-
биль ЛУАЗ-969М,  двигатель
асинхронный 45 кВт, 900 об/мин.
Тел. 62-538.

Меняю 2-комн.кв. на 1-
комн.кв. Т. 31-355, 34-274.

Меняю 2-комн.кв. в Сланцах
на 1-комн.кв.  в  Сланцах. Тел.
42-660.

Меняю 3-комн.кв. эксп.план.
в г.Сланцы на 2-комн.кв. в Луч-
ках с доплатой. Тел. 8-911-736-
66-94.

В прошедшую пятницу в городском Доме куль-
туры состоялось собрание жителей города Сланцы
по вопросу создания общественной организации
«Сланцевское некоммерческое партнерство домо-
владельцев». Присутствовали около 30 человек, а
также представители администрации МО «Сланцев-
ский район», МП «ЖКХ».

Открыл встречу директор недавно зарегистри-
рованного ООО «Жилищно-коммунальное товари-
щество» В.В.Казаринов, который выступает ини-
циатором объединения граждан в целях улучшения
обслуживания жилищного фонда и сокращения нео-
боснованных затрат. Он рассказал о том, как эта
работа должна строиться в соответствии с новым
Жилищным кодексом, а также ответил на много-
численные вопросы собравшихся.

 Переход к созданию альтернативных структур
в жилищном хозяйстве – тема, безусловно, требу-
ющая  взвешенного подхода. Поэтому временами
собрание превращалось в  дискуссию. И хотя к концу
число участников в зале заметно убавилось, надо
полагать, люди усвоили главное:  в соответствии
с Жилищным кодексом собственники квартир име-
ют право  самостоятельно выбрать способ управ-
ления  своим  многоквартирным  домом.  Если это
сделано не будет, такое решение будет принято  ад-
министрацией  муниципального  образования.

Главным итогом собрания стало создание не-
коммерческого партнерства домовладельцев, ко-
торое продолжит работу с гражданами и будет пред-
принимать шаги для создания эксплуатационного
предприятия домовладельцев.

                                  РАСПОРЯЖЕНИЕ
                     главы муниципального образования
            «Сланцевский район» Ленинградской области
                                      21.04.2005 № 235-р
  «О РЕШЕНИИ КОНКУРСНОЙ КОМИССИИ НА ПРАВО ЗАКЛЮЧЕНИЯ
МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРАКТА НА ВЫПОЛНЕНИЕ СТРОИТЕЛЬНЫХ
      РАБОТ ПО РЕМОНТУ ФАСАДОВ ЖИЛЫХ ДОМОВ Г. СЛАНЦЫ»

1. Утвердить решение Кон-
курсной комиссии муниципально-
го образования «Сланцевский
район» от 19 апреля 2005 года и
признать победителями открыто-
го конкурса на право заключения
муниципального контракта на вы-
полнение строительных работ по
ремонту фасадов жилых домов
г. Сланцы:

1.1. Капитальный ремонт фа-
сада здания по улице Кирова, д.
21 – ООО «Ремстройсервис» (ЛОТ
№ 1) с ценой контракта 194435
руб.

1.2. Капитальный ремонт фа-
сада здания по улице Кирова, д.
33/9 – ООО «Сланцевский строи-
тельный комбинат» (ЛОТ № 2) с
ценой контракта 103653 руб.

1.3. Капитальный ремонт фа-
сада здания по улице Кирова, д.
27 – ООО «Сланцевский строи-
тельный комбинат» (ЛОТ № 3) с

ценой контракта 262059 руб.
1.4. Капитальный ремонт фа-

сада здания по улице Чкалова, д.
10 – ООО «Ремстройсервис» (ЛОТ
№ 4) с ценой контракта 146314
руб.

2. Отделу капитального стро-
ительства администрации муни-
ципального образования «Слан-
цевский район» заключить муни-
ципальные контракты с ООО «Рем-
стройсервис», ООО «Сланцевский
строительный комбинат».

3. Опубликовать распоряже-
ние в газете «Знамя труда».

4. Контроль за исполнением
распоряжения возложить на заме-
стителя главы муниципального
образования «Сланцевский район»
Т.А.Большакову.

                                 И.о. главы
                    муниципального
                           образования
                    А.ПАРАМОНЕНКО

УПРАВЛЯТЬ СВОИМ ДОМОМ

По сообщению СПАТП, с 25 апреля повы-
шается стоимость проезда в автобусах между-
городного сообщения: Сланцы – Санкт-Петер-
бург – 165 руб., Сланцы – Псков – 155 руб. Та-
рифы изменяются в связи с достигнутой дого-
воренностью о повышении тарифов между
ГУП «Пассажиравтотранс» Санкт-Петербурга
и ГУП «Леноблпассажиравтотранс».

Тарифы на межгород растут

Людмиле Леонидовне
ОСИПОВОЙ
Дорогая тётя Люда,
Мы тебя все очень любим!
Здоровья, радости, добра
Пожелать хотим сполна.

Оля, Роман.

Людмиле Леонидовне
ОСИПОВОЙ
Милая сестра, поздравляем тебя!
Желаем здоровья, любви и тепла,
Чтоб жизнь интересной
                                и долгой была.

  Семья Бондарь.


